

Erfolgreiche Rezertifizierung

[09.04.2024] Die Stadtwerke Völklingen haben jetzt das Zertifizierungsverfahren zum Technischen Sicherheitsmanagement (TSM) erneut erfolgreich durchlaufen.

Fünf Jahre nach der letzten Überprüfung haben die Stadtwerke Völklingen Netz jetzt die Urkunden für die erneute Bestätigung ihres Technischen-Sicherheits-Managementsystems (TSM) in den Sparten Strom, Wasser und Gas erhalten. Wie die Stadtwerke mitteilen, überreichte die Urkunden Stefan F. Neuschwander, Geschäftsführer der DVGW-Landesgruppe Saarland, anlässlich einer feierlichen Verleihung. Im viertägigen Zertifizierungsverfahren hätten die Versorgungssicherheit, die Aufbau- und Ablauforganisation, die fachliche Kompetenz der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie die technische Ausstattung des Unternehmens auf dem Prüfstand gestanden.

Einwandfreies Versorgungskonzept

Die externen Prüfer des DVGW (Deutscher Verein des Gas- und Wasserfachs) und des FNN (Forum Netztechnik/Netzbetrieb beim VDE) hätten den Stadtwerken Völklingen Netz ein einwandfreies Versorgungskonzept von der Planung der Strom-, Wasser- und Gasversorgungsanlagen bis hin zum Bau, Betrieb und der Instandhaltung der Versorgungsanlagen und Verteilnetze bestätigt. Darüber hinaus hätten sie dem Unternehmen eine sichere und verlässliche Organisation und eine hohe fachliche Kompetenz der Mitarbeitenden attestiert. Die Prüfung sei ohne Beanstandung oder Auflagen erfolgreich abgeschlossen worden. Auch die ständigen Kontrollen der Trinkwasserqualität, ein lückenloses Maßnahmenkonzept bei Störungen und der 24-Stunden-Entstörungsdienst hätten die Experten überzeugt.

Viele Fragen

Allein 138 Fragen zu betrieblichen und organisatorischen Abläufen und 357 Fragen aus dem Bereich Strom (104), Wasser (130) und Gas (123) galt es von den verantwortlichen Kolleginnen und Kollegen zu beantworten. „Dabei wurden zum Beispiel die Themenkomplexe Planung, Bau und Betrieb, Instandhaltung von Anlagen und Netzen aller Versorgungssparten, Netzsteuerung und Sicherheit unter die Lupe genommen, aber auch die Arbeitssicherheit und die Qualifikation der Mitarbeitenden überprüft“, erläutert Michael Trautwein, Abteilungsleiter Netzbetrieb bei den Stadtwerken Völklingen Netz. Da die TSM-Experten das Unternehmen bereits aus den vorangegangenen Tests kannten, konnte das Verfahren zum ersten Mal digitalgestützt durchgeführt werden.

Die Zertifizierung gilt für die Dauer von sechs Jahren. Nach drei Jahren findet eine Überprüfung statt.

(th)